



E-Invoicing- Rechnungen per E-Mail

Sehr geehrte Geschäftspartner*innen,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass ab dem 1. Juni 2023 die QVC Handel S.à r.l. & Co. KG Rechnungen im **PDF-Format per E-Mail akzeptieren** wird. Nachfolgend finden Sie eine Liste von Anforderungen, die erfüllt sein müssen, damit die Rechnung bearbeitet werden kann:

- Die Rechnung muss im **PDF-Format** direkt an unsere E-Invoicing-Adresse gesendet werden:
DIRECT_INVOICES_DE@QVC.COM
- Jeder Anhang sollte nur **1 Rechnung** enthalten
 - Eine E-Mail kann mehrere Anhänge enthalten (**maximal 20**)
 - Fügen Sie keine zusätzlichen Dateien hinzu (z.B. Packliste, Lieferscheine etc.) – diese können im PDF mit der Rechnung angehängt werden (als 1 Dokument)
- Der QVC Rechnungsempfänger auf der Rechnung muss mit dem Rechnungsempfänger auf der QVC Bestellung übereinstimmen

Die Einreichung von Rechnungen in elektronischer Form ist der beste Weg, um eine effiziente Zahlungsabwicklung auf unserer Seite zu gewährleisten. Bitte senden Sie Ihre Rechnungen nicht sowohl digital als auch in Papierform, da dies zu Verzögerungen führen wird.

Aus diesem Grund werden wir keine Papierkorrespondenz mehr versenden. Bitte kontaktieren Sie uns, wenn Sie weiterhin Unterlagen in Papierform benötigen.

Wenn Sie sich gegen eine digitale Rechnungsstellung entscheiden oder die Anforderungen nicht erfüllt werden können, senden Sie Ihre Rechnungen bitte weiterhin in Papierform an:

QVC Handel S.à r.l. & Co. KG

Finance / Accounts Payable

Plockstraße 30

D-40221 Düsseldorf

Wir schätzen Ihre fortlaufende Unterstützung.

Bitte beachten Sie, dass die E-Invoicing-Adresse nicht für die Übermittlung von Anfragen gedacht ist und keine Antwortadresse darstellt. Bei Fragen oder Anliegen können Sie uns gerne direkt kontaktieren:

- E-Mail: DE_Accounts_Payable_Inventory@qvc.com
- Telefon: +49-211-33 678 662

Mit freundlichen Grüßen,

QVC Kreditorenbuchhaltung Team

Bitte antworten Sie nicht auf diese E-Mail, Vendor Relation ist ein reiner Informationsverteiler und wird nur zum Versenden von Ankündigungen verwendet.



E-Invoicing- Invoices via E-Mail

Dear Business Partners,

We are excited to announce that starting 1st of June 2023, QVC Handel S.à r.l. & Co. KG will **accept invoices in PDF format via email**. Below you will find a list of requirements that must be met in order for the invoice to be processed:

- Invoice must be sent in **PDF format** directly to our E-Invoicing address:
[DIRECT INVOICES DE@QVC.COM](mailto:DIRECT_INVOICES_DE@QVC.COM)
- Each attachment should only include 1 invoice
 - An email can contain multiple attachments (**maximum 20**)
 - Do not include additional files (ex. Packing list, delivery notes etc.) - these can be attached in the PDF with the invoice (as 1 document)
- The QVC Bill To Company on the invoice must match the Bill To Company on the QVC Purchase Order

Submitting invoices electronically is the best way to ensure efficient payment processing on our end. Please do not send your invoices via both digital & paper as this will result in delay of payment.

As a result we will no longer send paper correspondence. Please contact us if you still need a paper based documentation.

If you choose to opt out of digital invoicing, or the requirements cannot be fulfilled please continue to send your invoices in paper form to:

QVC Handel S.à r.l. & Co. KG

Finance / Accounts Payable

Plockstraße 30

D-40221 Düsseldorf

We appreciate your continued support.

Please note – the E-Invoicing address is not intended to submit queries, and is not a reply address – In case of any questions or concerns please feel free to contact us directly to:

- Email: [DE Accounts Payable Inventory@qvc.com](mailto:DE_Accounts_Payable_Inventory@qvc.com)
- Phone#: +49-211-33 678 662

Sincerely,

QVC Accounts Payable Team

Please do not answer to this email, Vendor Relation is purely an information distributor and is only used to send announcements